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Hallo wach, FDP?? 
 

 

Zu den aktuellen Forderungen der FDP-Abgeordneten Anita Klahn sagt die bildungspo-

litische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, Anke Erdmann: 

 

Schulen sollen binnendifferenziert arbeiten, Parlamente nicht unbedingt. Die Punkte, 

die die FDP nun ändern möchte, waren allesamt Bestandteil der parlamentarischen 

Anhörungen und des Bildungsdialoges. 
 
So wurde die Wahlfreiheit zwischen G8 und G9 im Gymnasium breit diskutiert. Hierzu gab 
es ausführliche und in der Sache kontroverse Statements in mittlerweile drei parlamentari-
schen Anhörungsverfahren. 
 
Ist es wirklich nötig, diese Punkte knapp zwei Monate nach Verabschiedung des Gesetzes 
wieder aufzurufen? Was soll das, Frau Klahn? 
 
Auch die Frage, ob ein Gymnasium eine Oberstufe haben kann oder soll, wurde im Anhö-
rungsverfahren detailliert diskutiert. 
 
Sie haben das Verfahren verschlafen und stürzen sich nun in politischen Aktionismus - mit 
alten und immergleichen Anträgen. Dieser Entwurf, zumal zum jetzigen Zeitpunkt, löst bei 
mir nur Kopfschütteln aus. 
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